14/02/2021 about:blank

CREST

Les P'tits Bouts font leur cirque



Avec Marina Félix (au 1 er plan), les enfants de la crèche découvrent les arts du cirque et travaillent notamment leur équilibre, leur adresse et leur motricité. Photo Les P'tits Bouts

Une nouvelle activité vient d'être mise en place à la crèche Les P'tits Bouts. Il s'agit d'un atelier découverte des arts du cirque, animé par Marina Félix. Installée à Saillans, cette artiste de cirque, acrobate aérienne, aime partager et transmettre sa passion à travers des projets pédagogiques destinés à tous les publics. Habituée à intervenir auprès des enfants, elle a d'emblée su captiver l'intérêt des petits pensionnaires de la crèche. Cet atelier, qui se déroule sur 10 séances, est très ludique et permet aux bambins de travailler leur équilibre, leur motricité, leur adresse, d'appréhender l'espace... Marina étant également musicienne, elle débute chaque séance avec son accordéon, ce qui plaît aussi beaucoup aux enfants.

about:blank 1/1